

## Barbaste. La commission culture de la CCVA visite la commune



Troisième étape barbastaise : Cap Cauderou.

Le président de la CCVA, en compagnie des membres de la commission culture, ont rendu visite aux acteurs du secteur touristique de la communauté. A Barbaste, suite au repas pris au Relais du Moulin-Neuf, la visite s'est poursuivie au Domaine de l'Albret, où Dominique Picart et Arnaud Boucher, respectivement responsables de la résidence de tourisme et du golf, ont présenté le site à la commission.

Après son ouverture mi-mai, la résidence de tourisme propose 165 appartements opérationnels à la location, sur les 225 que compte le site. Ils affichent complets à ce jour, grâce à une forte campagne de promotion. Un restaurant fonctionne sept jours sur sept. Vingt-cinq postes de travail ont été créés. La formule possible (golf + résidence) permet l'accueil de nombreux golfeurs régionaux ou étrangers.

Dernière étape de la visite à Barbaste, Cap Cauderou. Ce site s'étend sur 30 ha et fonctionne de Pâques à la Toussaint. Une multitude d'activités liées à la nature est proposée : parcours acrobatique, canoë, VTT... et des nouveautés 2010, tipi ou paint-ball. 17000 visiteurs à ce jour pour l'année 2010, le cap des 25000 devrait être atteint. M. Sanchez, dont le souci majeur est de faire évoluer la structure, dispose d'une équipe de 14 saisonniers et permanents pour le fonctionnement de ce site.